

STRANDEGUT

Das offizielle Urlaubsmagazin für das Ostseebad Kühlungsborn | Ausgabe Winter 2020/2021

Stammgast
Events Riesenrad Silent Disco
& Kunst
3Möwenhalle
Minigolf & Eishalle

15 **VIELMEER**
Jahre

Bannertaschen
aus alt wird neu

An guten Tagen
Videodreh

aktiv
& kreativ

Outdoor- & Indooraktivitäten
Rad- und Wanderrouten
Ausflugstipps

1990

damals, wie heute?

2020

Molli
feiert **25 Jahre**
Privatisierung

#kühlungsborn

COMEBACK FÜR BANNERTASCHEN – AUS ALT WIRD NEU



DER VEREIN IN ZAHLEN

- > rund 1.300 Mitarbeiter
- > davon 900 Mitarbeiter mit Handicap
- > 400 Angestellte
- > 580 Mitglieder
- > 6 Werkstätten + 5 Wohnheime an den Standorten Bruchsal, Graben-Neudorf und Bretten



Jedes Stück ein Unikat:
Shopper: 19,00 €, Tasche: 28,00 €
Erhältlich im Haus des Gastes.

Über das Jahr verteilt produzieren wir rund 50 PVC Banner, die unsere Gäste an den Ortseingängen willkommen heißen und sie über aktuelle Veranstaltungen informieren. Ein Banner ist rund 5x1 m groß und hängt im Schnitt 3 Wochen. Doch was danach mit der Menge an Bannern – fürs kommende Jahr kann man es aufgrund der Datierung leider nicht mehr nutzen.

Beim Grübeln, was wir mit den alten Bannern tun können – außer sie wegzuschmeißen – sind wir auf das Unternehmen Comebags® gestoßen. Comebags® lebt die Begriffe ökologisch, nachhaltig, sozial und produziert aus alten Bannern einzigartige Taschen.

ÖKOLOGISCH

Die Banner bekommen ein zweites Leben, denn das robuste PVC-Material eignet sich hervorragend für eine Weiterverarbeitung. Durch die Verarbeitung innerhalb von Deutschland entstehen kurze Transportwege und der Kraftstoffverbrauch hält sich so in Grenzen.

Gerne möchten wir euch die Lebenshilfe Bruchsal und die Menschen, die hinter dieser großartigen Idee stecken kurz vorstellen:

Die Lebenshilfe wurde 1963 als Selbsthilfevereinigung gegründet, um Menschen mit Behinderungen wirksam zu unterstützen. Inzwischen bietet der gemeinnützige Verein Arbeitsplätze für über 800 Erwachsene mit Handicap an den Standorten Graben-Neudorf, Bretten und Bruchsal, wo sich ihr Hauptsitz mit Verwaltung befindet.

NACHHALTIG

Für die Verarbeitung der Banner in Taschen wird kein weiterer Rohstoff gebraucht, denn das Banner ist das Hauptmaterial für das neue Produkt.

Auch die Hauptwerkstatt ist hier ansässig, unter ihrem Dach sind eine Schreinerei und Schweißerei, ein Verpackungs- und ein Textilarbeitsbereich sowie eine Montage- und Metallabteilung integriert. Menschen mit schwersten Behinderungen werden in Förder- und Betreuungsgruppen betreut.



Der überwiegende Teil der Mitarbeiter hat eine geistige Behinderung. Menschen mit einer seelischen Behinderung arbeiten in der Zweigwerkstatt für Menschen mit seelischer Behinderung in der Bruchsaler Moltkestraße.

SOZIAL

Die Recycling Produkte werden alle durch Menschen mit Behinderung hergestellt. Die Bannertaschen entstehen in der Lebenshilfe Bruchsal-Bretten e.V.

Sie verfügt über die Produktions- und Dienstleistungsbereiche Montage, Verpackung und Elektromontage, Textil, Holz, Datenarchivierung und Druck.

Die Lebenshilfe schafft Übergänge auf den ersten Arbeitsmarkt für geeignete Mitarbeiter mit Handicap und begleitet sie bei dieser Maßnahme. Mit einem klar strukturierten Tagesablauf und einer individuellen Betreuung wird stets auf die Situation jedes Betreuten eingegangen. Abwechslungsreiche Freizeitaktivitäten und Erholungsmaßnahmen sorgen für Ausgleich, dienen auch der Begegnung von Menschen mit und ohne Behinderung.

Zudem erhalten Familien mit behinderten Kindern von der Geburt des Kindes an Beratung und Begleitung. In den Lebenshilfe Werk gibt es auch offenen Hilfen und eine breite Angebotspalette für Kinder, Jugendliche und erwachsene Menschen mit Behinderung sowie für deren Angehörige.

Mit ihrem inklusiven Projekt „Soziale Netzwerkarbeit“ ist die Lebenshilfe im nördlichen Landkreis direkt vor Ort aktiv: Durch Kooperationen mit örtlichen Vereinen, Kirchengemeinden, Familienzentren, Jugendzentren, den Kommunen und weiteren gesellschaftlichen Akteuren unterstützt sie Menschen mit Behinderungen, sich selbst aktiv ins Gemeinwesen einzubringen. (kse)

SCHON GEWUSST?

Im Jahr 2020 haben wir insgesamt 30 Shopper und 75 Taschen produzieren lassen.



Lebenshilfe für Menschen mit Behinderungen
Bezirk Bruchsal-Bretten e. V.
Im Fuchsloch 5
76646 Bruchsal
Telefon: 07251/715 -0

www.lebenshilfe-bruchsal.de